

DANKSAGUNG

Ganz herzlich danken wir für die vielen Zeichen der Anteilnahme beim Abschied von

Felicitas (Fee) Helbling-Eberle

12. Februar 1939 – 21. September 2019

Die zahlreichen, persönlichen Briefe und Gespräche haben uns Trost gespendet und sehr berührt. Euch allen, die Felicitas herzlich verbunden waren, danken wir sehr. Es freut uns zu spüren, wie viele Menschen ihr mit Freundschaft und Zuneigung begegnet sind.

Besonders danken möchten wir Dr. med. Beat Helbling für die medizinische Betreuung und persönliche Begleitung während ihrer letzten Lebenswochen.

Ganz herzlichen Dank auch Cecile Saager (Orgel), Sela U. Bieri Schaufert (Sopran) und Florian Arnicans (Cello) für die wunderschöne, musikalische Umrahmung sowie Herrn Matthias Westermann für die gefühlvolle Trauerfeier.

Wir danken für die Spenden zugunsten der Krebsliga Schweiz und für die prächtigen Blumenkränze und Blumen-gestecke.

Die Trauerfamilien

Küsnacht, im November 2019